



SGCAF - SCG



Sortie

- **Date de la sortie :** **30 décembre 2022**
- **Cavité / zone de prospection :** **Une mine en Isère**
- **Commune** **?**
- **Personnes présentes** **Bruno Hugon, Rémi, Kenzo, Nino et Guy Masson**
- **Temps Passé Sous Terre :** **4 h**
- **Type de la sortie :** Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée
- **Rédacteur** **GM**

Depuis longtemps ils en rêvaient, mon fils Rémi et ses enfants Kenzo (10 ans) et Nino (4 ans ½), tous trois passionnés, même les plus jeunes, de nature et de découvertes, tant biologiques que géologiques. Ce sera Bruno notre guide, impossible de trouver plus qualifié dans le domaine des minéraux et fossiles !

Une petite ondée et quelques ronciers ne sauraient nous décourager dans l'accès à cette mine abandonnée où nous allons rester 4 h à (parfois) ramper, (souvent) marcher à quatre pattes (sauf Nino, heureusement car il n'a pas de combinaison), pour rejoindre deux secteurs plus spacieux où nous allons mener nos recherches.



Passage typique, creusé aux dépens de la veine ferrugineuse. Ca s'agrandit, surtout pour les « petits » !

Déjà sur le sol on trouve de beaux fossiles, mais en décollant des « strates » ce sont de vraies dalles qui révèlent des merveilles ! Heureusement qu'on a amené le pique-nique car les heures défilent sans que les « gamins » trouvent le temps long !



Recherche dans les gravats.



Tout le monde travaille !



Une belle trouvaille !



Au plafond, de quoi rêver...



Plus loin la galerie s'enneoe.



Bruno, notre guide.

Une petite photo « de famille » avant de reprendre le chemin de la sortie en trainant nos trouvailles.



La troupe au complet, merci Bruno !

Parfois des aiguilles tapissent la paroi.

Bruno, qui à son habitude ne manque pas d'ingéniosité (et d'expérience !), fera le plus gros du travail en tirant une sorte de traineau taillé dans un fût en plastique, dans lequel les plus lourdes pièces ont été placées.



Bruno tracte (ici en montée !) son traineau.

Moi je me contente d'un sac spéléo. Rémi et Kenzo porteront chacun une trouvaille à la main. Nous serons restés quatre heures sous terre et il faut ensuite, pareillement, trainer tout ça le long des sentes et chemins, évidemment plutôt montants.

Une journée mémorable pour tous, et un immense merci à Bruno pour son « guidage », sa gentillesse et son prêt de matériel (casques) pour les « petits » qui ont engrangés de beaux souvenirs... Avec le risque qu'ils aient envie de recommencer !

